

## Atas Partisipasi Masyarakat Proses Pencoblosan Pemilu 2024 di Kecamatan Brang Rea Berlangsung Lancar

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.GOBLOG.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.GOBLOG.CO.ID)

Feb 15, 2024 - 11:12



*Kotak suara hasil pencoblosan sebagian besar sudah berada di Kantor Kecamatan Brang Rea, (15/02/2024)*

Sumbawa Barat NTB - Proses pencoblosan pada pemilu 2024 di kecamatan Brang Rea, Kabupaten Sumbawa Barat berjalan aman dan lancar. Seluruh

proses perhitungan suara di 51 TPS di kecamatan tersebut telah rampung bahkan sebagian besar TPS telah melakukan pergeseran Kotak Suara ke Kecamatan.

Hal ini disampaikan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., kepada media ini via WhatsApp, Kamis (15/02/2024).

“Bahkan saat ini ada salah satu Desa dengan 3 TPS telah rampung 100 persen dan kotak suara sudah di geser ke Kecamatan. Sebagian besar TPS kotak suara hasil pencoblosan sudah berada di Kantor Desa dan ada beberapa TPS yang sedang merampungkan Penandatanganan berita acara. Pergeseran kotak suara tersebut di jaga ketat oleh PAM TPS dari Polri dan TNI,”ungkap Siswoyo.

Begitu pula kotak suara yang masih berada di kantor desa dari semalam dijaga ketat oleh personel PAM dan beberapa saat lagi akan di geser ke Kecamatan.

“Hanya tinggal satu desa yang masih merampungkan proses penandatanganan berita acara. Jadi secara keseluruhan semuanya berjalan dengan baik sesuai yang diharapkan,”bebernya.

Sementara personil PAM baik TNI maupun Polri telah di siapkan di Kantor Kecamatan Brang Rea guna menjaga keamanan kotak suara hasil pencoblosan yang berlangsung di Kecamatan tersebut.

Kelancaran proses Pemungutan Suara di Kecamatan Brang Rea, menurut Kapolsek, tak terlepas dari kerjasama antar seluruh petugas baik penyelenggara maupun pengawas dan PAM Pemilu serta seluruh elemen masyarakat.

“Kami atas nama Polsek Brang Rea mengucapkan terimakasih kepada seluruh masyarakat yang telah berperan aktif dalam mensukseskan pemilu 2024 berlangsung damai di wilayah hukum Polsek Brang Rea,”ucapnya.

“Alhamdulillah selama proses pencoblosan seluruh TPS di kecamatan Brang Rea tidak ada kendala apapun serta kondisi situasi masyarakat hingga saat ini sangat kondusif. Sekali lagi atas nama pribadi dan Kapolsek mengucapkan terimakasih kepada Kadus, Kades, tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda serta seluruh masyarakat Kecamatan Brang Rea yang telah bersama-sama menjaga situasi yang kondusif hingga proses Pencoblosan berjalan lancar, aman dan sukses,”tambahnya menutup pembicaraan. (Adb)